## Lettre de salutations du directeur à toute la communauté

Chers étudiants du CPIA, je tiens avant tout à vous adresser mes salutations. Je suis venu ici de Calabre, laissant ma famille et mes terres, pour un nouveau défi et comme vous j'ai investi dans l'école. Une école que j'ai choisie et dont je partage pleinement la mission.

C'est l'école des « secondes chances », celles que chacun mérite dans la vie, après les erreurs commises, les injustices subies et les « chutes », de quelque nature qu'ils soient. L'école de l'espoir.

Je vous souhaite donc à tous que la participation à nos formations soit la rançon que vous désirez et les qualifications et certifications que vous obtiendrez seront des « passeports » pour votre épanouissement humain et social.

Mon travail sera entièrement orienté vers votre réussite.

Je continue avec le même enthousiasme à saluer cordialement les enseignants et le personnel ATA du CPIA, que j'ai déjà eu le plaisir de rencontrer et de découvrir leurs qualités peu communes d'affabilité et de professionnalisme.

Je salue mes collègues dirigeants locaux, les représentants des associations locales, le maire de Forli, le conseiller pédagogique et le directeur de la direction générale pénitentiaire. Les dirigeants de l'OFS et de l'USR avec leurs collaborateurs.

Je remercie les responsables qui m'ont précédé et qui se sont relayés dans la direction de l'institut ces dernières années, pour les contributions apportées en faveur du développement de l'identité de l'école et pour la disponibilité face au passage du témoignage.

Je suis ravi et honoré d'avoir été nommé « leader » de cet institut. J'espère que je suis à la hauteur.

Je comprends la responsabilité et ressens le fardeau de la gestion, mais ayant confiance dans la précieuse collaboration de vous tous, j'espère satisfaire toutes les attentes.

Forlì, 18 novembre 2024